



虎谷登紫江さん

その結果、直近3年間では
27%の採用実績を達成し、
現在の女性従業員比率は11
%の39人（総合職36人・ス
タッフ職3人）となり、総
合職は2倍となつた。

シリーズ 「女性活躍」

事例に学ぶ②川岸工業（東京）

女性管理職や社員の活躍に期待

企業の成長のカギは「女性」

今まで多くの企業では「ガラスの天井」といわれる、主に女性の昇進が妨げられる現象が常態化してきた。2024年現在も日本の女性管理職の比率は約10%と、欧米諸国の約40%に比べると世界最低水準に甘んじている。千葉県のSグレードファブ、川岸工業（本社・東京都港区、清時康夫社長）は、昇進に値する能力を持つ人材に対し性別で判断することなく、男女が等しく働きやすい職場環境の整備を推進するとともに、積極的に女性を採用・登用している。今年4月から人事・総務部の課長に就任し、主に労務を担当する虎谷登紫江さんや女性社員に、職場環境の変化や今後についてうかがった。

2020年時点で、同社の女性従業員の比率は9%半ばの29人（総合職18人・スタッフ職11人）であったが、2022年、女性総合

また、今年
事・総務部の
紫江さんを任
20数年ぶりの
登用となる。

女の命の課 4

月には、人長に虎谷登した。実に、

理職の打診をする際、周囲の社員からの信頼を得ていいこと、ただ指示を待つのではなく経営視点で物事を考えられること、今までの

てきた。こうした個々の行動変化により、おのずと企業自体の体質も変化するのではないか」と話す。

卷之三

育児のための時間をバラン

同社では「川岸ライフ・プラン」として、キャリア形成に役立つ資格の取得を支援する制度も整備していく。部署や性別、年齢に問

関 い そ

職場環境の変化や今後についてうかがつた。

期の育児休暇を取得申請することへの対応などが増え

てを優先することに
も会社の理解が進み、男女

又 欲を示していた。

シリーズ
「女性活躍」

事例に学ぶ(21)川岸工業(東京)

女性管理職や社員の活躍に期待

企業の成長の力ギは「女性」

今まで多くの企業では、「ガラスの天井」といわれる、主に女性の昇進が妨げられる現象が常態化してきた。2024年現在も日本の女性管理職の比率は約10%と、欧米諸国の約40%に比べると世界最低水準に甘んじている。千葉県のSグレードファブ、川岸工業（本社・東京都港区、清時康夫社長）は、昇進に値する能力を持つ人材に対し性別で判断することなく、男女が等しく働きやすい職場環境の整備を推進するとともに、積極的に女性を採用・登用している。今年4月から人事・総務部の課長に就任し、主に労務を担当する虎谷登紫江さんや女性社員に、

入社の後にライフステージが移っていく時代はまだまだ男女の格差があつた。子どもが小さい頃は家庭との両立が大変で、賃金的にも女性の方が低かつた。でも、今は例えば男性社員を見ていると『女性がこれをすべき』などの固定観念が無く、男性の意識が大きく変わってきていていることを実感する。私の普段の業務でも、男性社員が1カ月程度の長

川岸工業の女性社員の皆さん



川岸工業の女性社員の皆さん